



Ein kleines Volksfest für einen guten Zweck

Der Spendenlauf der JBG-SchülerInnen am 30. Juni 2015 zugunsten des Kinderhospizes Sternenbrücke – kleine Stürze mit aufgeschürften Knien, Blasen an den Füßen, durchgeschwitzte Laufhemden und Besorgnis erregende Schwächeanfälle gehören dazu. Die Schülerinnen und Schüler des JBG zeigen großen persönlichen Einsatz, die Motivation ist sehr hoch, viele Runden für hohe Spendengelder zugunsten der kranken Kinder der Sternenbrücke zu laufen.

Vor der großen Hitzeperiode in Hamburg und bei bestem Sommerwetter starten die Schülerinnen und Schüler sowie viele Lehrerinnen und Lehrer zu mehreren Runden um den Bramfelder See. Für jede Laufrunde hat man sich vorher einen oder auch mehrere Sponsoren gesucht. Um 9 Uhr geht es los. Startpunkt für den Lauf ist der großzügige Spielplatz direkt am See. Tatkräftig unterstützt werden die JBG-Schüler von ihren engagierten Eltern, die große Tische mit kleinen Zwischenmahlzeiten für die jeweiligen Klassen vorbereitet haben: in mundgerechte Stücke geschnittenes Gemüse, Melone, Kuchen, Müsliriegel und vieles mehr. Und natürlich wird zwischendurch viel Mineralwasser getrunken. Interessierte Eltern schauen zu und spornen ihre Kinder an. Das JBG-Technik-Team sorgt wie in jedem Jahr für Musik, die gute Laune macht. Ein kleines Volksfest für einen guten Zweck. Spannend bleibt für alle, wie viel Geld tatsächlich am Ende erlaufen wird.

Sabine Riekhof



www.sternenbruecke.de